

アサヒ

No. **96**
2019.7

だより

- P2 に～ぬふぁ星
- P3 ミニ工具展
- P3 社員紹介
- P4 経営塾
- P4 社内情報
- P5 社内情報
定時株主総会
- P6 新入社員紹介



 **ASAHI**

今回の表紙：残波岬

残波岬灯台は高さ30mの断崖絶壁が2kmに渡って続く景勝地にそびえ立っています。昨年の12月に建物の内外装改修工事を終え、綺麗になった灯台を空撮してみました。白い灯台が紺碧の空と海をバックに映えます。入場料200円を払うと展望デッキに上がる事が出来ますので是非絶景をご覧ください。

写真提供：興南施設管理株式会社 代表取締役社長 屋良 学 様（撮影場所：読谷村）



取締役 電材一部 部長 兼 第二課 課長
山田 毅

向暑の候皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

このたび、当社の取締役役に就任致しました山田でございます。

このような大役をつかさどるには、まことに微力でございますが、お客様各位ならびに各仕入先様、社員の皆様のご助言、ご協力をあおぎ、業務に邁進してゆく決意でございます。どうぞよろしく願い申し上げます。

さて、役員就任にあたり、一言抱負を申し上げます。

皆様からのご支援を頂き当社も創業以来着々と継続発展する事ができたと思えます。

又今日まで長年受け継がれた企業風土は我社の「経営理念」が根底にあります。

全社員が「経営理念」を理解しそれぞれの役割に責任をもって当たり前のことを、何の疑いもなく当たり前のように実

初心を忘れず

チャレンジ精神で新たな時代に挑む

践していると自負しております。

これで安泰かといえば必ずしもそうではないという思いで現状に満足せず、常に向上心とチャレンジ精神でお客様に選ばれるアサヒを目標に努力していきたいと思えます。

皆さま方に選ばれるアサヒになるためには、我々が乗り越えなければならない課題はありますが、「経営理念」を基軸にお客様と合理的な利益を得られるよう努力致します。

その意味からも、今後は再び初心に帰り、社運の隆盛に向けて努力を重ねたいと考えております。

また、時代も令和に変わり建築全体に求められる役割も刻々と変化してゆく中で、我々にできる事を模索し新しい事にもチャレンジし続けていきたいと思えます。

今後とも皆様方のご理解とご支援お力添えの程お願い申し上げます。

ミニ工具展 大盛況



6月18日から21日にかけて、恒例のアサヒミニ工具展を開催いたしました。
 18日の名護営業所を皮切りに19日中部営業所、20、21日は本社で開催いたしました。
 天気が崩れた日もありましたが、4日間をとおして大勢のお客様にご来場いただきました。心よりお礼申し上げます。

来社数268社
 来場者数352名

○出展会社
 パナソニック株式会社LS社様
 株式会社マキタ様
 ジェフコム株式会社様
 共立電気計器株式会社様
 株式会社マーベル様
 株式会社カクタス様
 アルインコ株式会社様
 育良精機株式会社様
 株式会社ハウスピーエム様

出展会社の皆様のご協力で大盛況のうちに終えることができました。ありがとうございます。

管理者養成学校

行動力 パワーアップ研修



6月3日(月)から7日(金)までの4泊5日の日程で、管理者養成学校の「行動力パワーアップ研修」にアサヒの中堅社員1名が参加致しました。

基本動作の訓練から始まり、座学で管理者としての考え方や振る舞いを学び、自分を見つめ直すことの繰り返しだったそうです。

これからより一層活躍されることを期待しています！

受講者

本社管理配送課
 立津翔太



社員紹介



名前 ^{キマ} 儀間 ^{モエ} 萌
 出身地 東村
 入社日 平成30年6月1日
 所属 名護営業所
 趣味 体を動かすこと、旅行
 好きな食べ物 アイスクリーム



名前 ^{アラカキ} 新垣 ^{ユウゴ} 祐伍
 出身地 那覇市
 入社日 平成30年11月1日
 所属 管理部 経理課
 趣味 音楽を聴くこと、映画鑑賞
 好きな食べ物 カレーライス

- Q1. 性格を一言でいうと?
サバサバ、几帳面by上原所長
- Q2. あこがれの職業は?
石油王
- Q3. ペットは何を飼っていますか?
犬
- Q4. 落ち着く場所は?
お家
- Q5. 尊敬する人
お母さん

- Q1. ドラえもんに「ポケットの中身を一つだけあげる!」と言われたら何が欲しい?
どこでもドア
- Q2. 今、一番欲しいものは?
ヘッドホン
- Q3. どこに行きたい?
フランス
- Q4. おすすめのマンガ・映画
鬼滅の刃
- Q5. 座右の銘
克己心

まだ間に合う！！ 働き方改革関連法実務対策

今年の4月から順次施行されている「働き方改革関連法」。主要法令への対応は義務化され、違反の場合罰則も用意されています。すべての事業所で早めの対策が求められています。

主要改正事項と施行スケジュール

すべての企業に影響がある改正内容、スケジュールは以下の通りです。

①労働基準法(改正事項と改正時期)

○フレックスタイム制の清算期間の上限を最長3ヶ月まで延長…(2019年4月1日)

○時間外労働の上限規制の見直し:労使協定の上限(月100時間未満、年720時間以下)実労働の上限(月100時間未満、平均80時間未満)…(大企業:2019年4月1日・中小企業:2020年4月1日)

→違反すると罰則あり 30万円以下の罰金

○割増賃金率(月60時間超50%)に関する中小企業猶予措置…(中小企業:2023年4月1日)

○使用者からの年次有給休暇の時季指定義務…(2019年4月1日)

→違反すると罰則あり 1人当たり30万円以下の罰金

②労働時間等の議定の改善に関する特別措置法(改正事項と改正時期)

○勤務時間インターバルの普及促進(努力義務)…(2019年4月1日)

③安全衛生法(改正事項と改正時期)

○産業医・産業保健機能の評価産業医へ労働者の労働時間に関する情報などの提供義務、タイムカードによる記録、パソコンなどの電子機器使用時間(ログインログアウトまでの時間)の記録等客観的方法での管理等適切な方法により労働時間の状況を把握義務付け…(2019年4月1日)

④労働契約法・パートタイム労働法(改正事項と改正時期)

○「同一労働同一賃金」正社員と、「パート」「有期契約」の不合理な待遇差の禁止…(大企業2020年4月1日・中小企業:2021年4月1日)

働き方改革の目指すもの

目指すものは、生産年齢人口(15歳以上65歳未満)を活性化させた「一億総活躍社会の実現」です。

それは、日本が直面する「少子高齢化に伴う生産年齢人口の減少」、「働く人のニーズの多様化」に対応するため、働く人の置かれた個々の事情に応じ、多様な働き方を選択できる社会を実現し、成長と分配の好循環を構築することで、働く人一人ひとりがより働きやすく、明るい将来の展望を持てるようにすることを目指しています。あらためて「働き方改革」のポイントを見てみると、①長時間労働の是正、②多様で柔軟な働き方、③公正な待遇へ改善(同一労働・同一賃金)、④従業員の健康確保(産業医・産業保健機能の強化)等が求められています。

働き方改革関連法に違反すると?

企業にとって、事業を運営するうえで気になる点は、「罰則が伴う」ことです。

これまで通達や基準レベルでの取り決めが、法律に格上げされることになり、当然法律違反は罰則が適用されます。労働法でもすぐに罰則が適用されるかが気になる場所ですが、是正指導ののち、改善の見込みがないとみなした場合に罰則適用となるものと思われます。これまでの労働行政の指導の流れは変わらないでしょう。

「働きやすさ」「働きがい」は人それぞれですが、「働き方改革」で最も大切なことは「人を大切にする」職場にすることです。言い換えれば適切な労務管理を行うことです。「魅力ある職場づくり」→「人材の確保」→「業績の向上」→「利益増」の好循環をつくるため、「働き方改革」により魅力ある職場づくりを目指しましょう。

5月度

(パームヒルズゴルフパーク72)

▽優勝||吉田修(海邦物産) G 86 H 14 N 72

2位||足立志朗(沖縄丸二) G 92 H 18 N 74

3位||渡辺高宏(ネグロス) G 99 H 23 N 76

▽ニ
アピン||神里盛政(灘オート)・石本孝利(遠

藤照明)・山城亮2(アサヒ)▽ドラゴン||渡

辺高宏2(ネグロス)・足立志朗(沖縄丸二)・

田場厚生(アサヒ)

6月度

(パームヒルズゴルフパーク72)

▽優勝||田場厚生(アサヒ) G 91 H 16 N 75

2位||高橋孝太(古河電工) G 90 H 13 N 77

3位||岸本吏(沖縄三菱) G 97 H 20 N 77

▽ニ
アピン||神里盛政(灘オート)・山城亮2・田

場厚生(以上アサヒ)▽ドラゴン||石本孝利

(遠藤照明)・渡辺高宏(ネグロス)・小林勝

(古河電工)・高橋孝太(古河電工)



売上高102億突破 第49期定時株主総会



アサヒは、5月22日(水)本社にて第49期の定時株主総会を開催し、平成30年度の事業報告、決算報告と山田部長の取締役就任、及び武加竹部長の取締役退任を、承認しました。写真
売上高は、前期比7.9%増の102億6百万円。
営業利益5.5%減の増収、減益となりました。
主な事業として、ISO9001..2015版の認証取得、8月にはアサヒエア2018を開催しました。

武加竹取締役部長

勇退



武加竹部長(左)と福重社長(右)

令和元年5月31日をもって、弊社取締役武加竹部長が退任いたしました。39年間にわたり、アサヒの発展に大きく寄与していただきました。

その功績を称え、去った6月7日に那覇セントラルホテルにて送別会を行いました。社長始め、各部署の代表から武加竹部長へのはなむけのお言葉を頂きました。笑いあり、涙ありの素晴らしい送別会になりました。武加竹部長、長い間お疲れ様でした。そして、ありがとうございました。



武加竹部長を囲んで

新入社員紹介



南部営業所 営業補佐
ユウリ 菊池 裕理さん
平成31年1月7日入社

入社して約半年が経ちました。覚えることが多く、毎日奮闘しておりますが、その分、出来る事が増える喜びとやりがいも多く感じる事が出来ております。まだまだ、覚えることは多いですが、日々精進出来るように努め、これまで以上のサービスに繋がっていきますので、何卒宜しくお願い致します。



管理部 業務課
スナガワ リン 砂川 莉乃さん
平成31年4月1日入社

4月に入社してから早くも3カ月がたちました。業務に少しずつ慣れてきました。が、わからないことがたくさんあり、先輩方にフォローしてもらいながら仕事に取り組んでいます。ついていくのに必死ですが、わかりやすく優しく教えていただき感謝しております。これから商品知識を身につけて頑張っていきたいと思っております。引き続きご指導のほどよろしくお願い致します。



電材一部 営業補佐
ナカヤマ シン 名嘉山 慎さん
平成31年4月1日入社

入社から早くも3カ月目を迎えました。少しずつではありますが業務にも慣れてきて、優しい先輩や上司に支えられながら毎日業務に励んでいます。まだまだ分からないことが多く不安な事がありますが、日々努力いたしますのでご指導の方宜しくお願い致します。



管理部 業務課
カヨウダ ミキ 嘉陽田 美樹さん
平成31年4月1日入社

入社して早くも3カ月が経ちました。まだまだ覚えることが多く、忙しい毎日ですが優しい先輩方に囲まれ充実した日々を過ごしています。まだまだ覚えることも多く、迷惑をかけることもあると思いますが、いち早く仕事を覚えられよう頑張っていくので、ご指導の程よろしくお願い致します。

新入社員紹介



商品部 管理配送課
シンジョウ ユウタ
新城 優太さん
平成31年4月1日入社

入社してから3カ月が経ちました。先輩方も優しく、良い環境に恵まれながら業務に励むことができ、日々楽しく働いています。
まだまだ右も左を分らない状態で先輩方の指示の範囲でしか動くことができないですが、今後は自分で考えて行動できるように出来る仕事を増やしていきたい日々精進していきます。
また皆さんのお役にたてるよう、頑張りますので宜しくお願いします。



南部営業所 管理配送課
オオシロ ヨシカズ
大城 宜彦さん
平成31年4月1日入社

入社して3カ月を迎え、仕事にも少しずつ慣れてきました。
まだまだ覚えることが多く勉強の毎日ですが、安心して働ける環境を会社・上司・先輩方、お客様までも提供してくれるので、非常に助かっております。
感謝です。早く会社の力になれるようになり、お返ししていきます。
今後ともよろしくお願ひします。



宜野湾営業所 管理配送課
ヤスタ ヒロフミ
安田 宗史さん
平成31年4月1日入社

入社して3カ月経とうとしていきます。覚えていないことがたくさんあり、先輩方に聞いてばかりですが、みんなやさしいので楽しく働いています。少しでも皆さんのことを覚えられるように頑張ります。
宜しくお願いいたします。



宜野湾営業所 管理配送課
アダニヤ タイチ
安谷屋 太一さん
平成31年4月1日入社

入社して3カ月が経ちました。毎日忙しくて大変ですが、先輩方が丁寧に指導してくれて少しずつづづが慣れてきました。
これからまだまだ覚えることがたくさんありますが、一生懸命取り組んでいきますのでよろしくお願ひします。



商品部 店頭課
クバ トモヒロ
久場 友博さん
平成31年4月1日入社

入社して早いもので3カ月がたちました。社会人として約10年余り専ら八ビリ業の経験しかない私ですが武加竹部長を初め上司や先輩方に日々支えられながら非常に恵まれた環境で仕事に励んでおります。
まだまだ微力では、ございますが少しでもお役に立てるように努力していきます。引き続き、指導のほど宜しくお願い致します。



中部営業所 管理配送課
ヒヤネ アユム
比屋根 步夢さん
平成31年4月1日入社

入社して3カ月がたちました。周りの優しい先輩方のおかげで毎日楽しく働いています。
まだまだ覚えることは沢山ありますが、早く力になれるよう頑張っていきます。



名護営業所 営業課
タマキ ケイト
玉城 慧斗さん
平成31年4月1日入社

4月1日から入社して、3カ月経ちましたが、自分自身にまだ至らない所が多いですが、営業所の先輩方、お取引先の皆さまに助けられています。
まだまだ覚えなければならぬ事がありますが、早く皆様のお役にたてるよう頑張ります。宜しくお願いします。

編集後記

7月に入り、蝉時雨が降り注ぐ本格的な夏になりました。日中はとても暑く日差しが強くなっています。
水分補給や日焼け予防等、しっかりと対策し夏を楽しんでいきましょう。
(仲宗根 玲美)